

# procilon KOV fristgerecht auf AS4 umgestellt

**[21.8.2024] Die procilon Group hat die Marktkommunikation der KOV fristgerecht und ohne Komplikationen auf AS4 umgestellt.**

Die procilon Gruppe, Anbieter von sicheren und Compliance-konformen digitalen Kommunikationslösungen für den deutschen Energiemarkt, gibt die erfolgreiche Umstellung der Marktkommunikation der Kooperationsgesellschaft Ostbayerischer Versorgungsunternehmen mbH (KOV) auf AS4 bekannt.

Knapp eine Woche vor Ablauf der von der Bundesnetzagentur (BNetzA) gesetzten Frist wurde die AS4-Marktkommunikation der KOV in den Wirkbetrieb überführt. Dabei traten keine technischen Probleme auf. Der laufende Geschäftsbetrieb wurde durch die Umstellung nicht beeinträchtigt.

Ende März 2022 hatte die BNetzA für die Energiemarktteilnehmer der Sparte Strom die Verpflichtung zur Umstellung der AS4-Marktkommunikation bis zum 1. April 2024 bekannt gegeben. Insgesamt mussten für 50 Marktpartnerrollen Zertifikate beantragt werden. Zu diesem Zweck wurde die AS4-Funktionalität der Sicherheitsplattform proGOV Energy freigeschaltet und an einen ebenfalls von der procilon entwickelten AS4-Cloud-Service angebunden, der die Web-Service-Kommunikation übernimmt. Die Tests verliefen erfolgreich und so konnte bereits im Winter 2023 – im laufenden Betrieb – mit der Umstellungsphase begonnen werden.

Christoph Diranko, Geschäftsführer der KOV, ist mit dem Ergebnis zufrieden: "Dass die procilon eine verlässliche Größe ist, wenn es um die Marktkommunikation von Energiemarktteilnehmern geht, hat sie uns und unseren Kunden bei der AS4-Umstellung wieder einmal mehr als deutlich bewiesen. Weder während noch nach der Umstellung traten technische Komplikationen auf – heutzutage alles andere als eine Selbstverständlichkeit." (ur)

<https://www.procilon.de>

Stichwörter: Informationstechnik, procilon, AS4-Marktkommunikation, BNetzA

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)